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ATA DA SÉTIMA (7ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO  LEGISLATIVO DE DOIS 
MIL E VINTE E QUATRO (2024) DA DÉCIMA OITAVA (18ª) LEGISLATURA 

 
Realizou-se aos onze (11) dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro (2024), às nove horas 1 

(09h), na sede do Poder Legislativo de Cerro Corá/RN, sito à  Praça Tomaz Pereira, número onze 2 

(11), a sétima (7ª) sessão ordinária do primeiro (1º) período legislativo da décima oitava (18ª) 3 

legislatura do ano de dois mil e vinte e quatro (2024). A sessão foi presidida pelo vereador João 4 

Maria Alexandre, tendo como vice-presidente o vereador Rodolfo Guedes dos Santos e 5 

secretariada pelo vereador Vagton Luiz Silva de França. Havendo quórum regimental, e sob a 6 

proteção de Deus, o presidente João Maria Alexandre declarou aberta a sétima (7ª) sessão 7 

ordinária. Na ocasião, a chamada foi realizada pelo vice-presidente para todos os vereadores que 8 

estiveram presentes: Felipe da Silva, Francisco de Assis dos Santos, João Maria Alexandre, José Maria 9 

Gomes, Rodolfo Guedes dos Santos e Vagton Luiz Silva de França. Em seguida, o presidente João 10 

Maria Alexandre solicitou a dispensa da leitura da ata da sessão anterior e a respectiva votação 11 

dessa, a qual foi aprovada por unanimidade de todos os vereadores presentes. Abrindo o 12 

expediente, o secretário da mesa diretora, o vereador Vagton Luiz Silva de França, realizou a leitura 13 

das matérias em pauta:  Requerimento nº 004/2024 do Gabinete do Vereador Felipe da Silva, o 14 

qual “Requer a cobertura do fosso da travessa José Loló, bairro Centro, Zona Urbana de Cerro 15 

Corá/RN.”; Requerimento nº 008/2024 do Gabinete do Vereador Álvaro Breno Araújo Bezerra, o 16 

qual “Requer ao poder executivo municipal, extensivo a Secretaria Municipal de Agricultura à 17 

Aquisição de Alevinos para os Açudes de Grande Porte do Município de Cerro Corá/RN.”; 18 

Requerimento nº 008/2024 do Gabinete do Vereadora Maria Claudicéia Simões de Maria, o qual 19 

“Solicito a restauração da pista onde foi retirado o quebra mola em frente a capela de nossa Senhora 20 

do Rosário.”; Requerimento nº 009/2024 do Gabinete do Vereadora Maria Claudicéia Simões de 21 

Maria, o qual “Solicito a retirada do tronco de um pé de umbu em frente a uma residência no  sitio 22 

casa velha.”; Requerimento nº 010/2024 do Gabinete do Vereadora Maria Claudicéia Simões de 23 

Maria, o qual “Solicito que o Município acione a CAERN para que se faça a recuperação asfáltica na 24 

Rua Major Lula Gomes, no bairro Tancredo Neves.”; Requerimento nº 012/2024 do Gabinete do 25 

Vereador Francisco de Assis dos Santos, o qual “Requer da Administração Municipal de Cerro Corá 26 

que seja realizado um amplo serviço de melhoramento e urbanização na Rua Sítio Serrote da Rua, 27 

consistindo na retirada de pedras e a consequente construção do calçamento.”; Requerimento nº 28 

004/2024 do Gabinete do Vereador Vagton Luiz Silva de França , o qual “Requer da Administração 29 

Municipal de Cerro Corá que seja realizado o serviço de limpeza geral nas ruas do Conjunto 30 

Habitacional Barro Vermelho, na cidade de Cerro Corá.”; Requerimento 005/2024 do Gabinete da 31 

Vereador Vagton Luiz Silva de França, o qual “Requer da Administração Municipal de Cerro Corá 32 

que em cumprimento à Lei Municipal nº 911/2021 implante o programa municipal de incentivo à 33 

vacinação contra a raiva bovina.”; Moção de Pesar 001/2024 do Gabinete da Vereador Francisco 34 

de Assis dos Santos, a qual “Moção de Pesar à família de Pedro Cassimiro de Medeiros.”; e Moção 35 

de Pesar nº 002/2024, o qual “Moção de Pesar à família de Francisco Fernandes Pereira.”. Ao fim 36 

da leitura das matérias em pauta, o presidente João Maria Alexandre deu início ao grande 37 

expediente, sendo a palavra facultada, por ordem de sorteio, primeiramente ao vereador Francisco 38 

de Assis dos Santos, que fez uso da tribuna cumprimentando a todos. E seguiu solicitando à 39 

assessoria de comunicação para demonstrar, por meio da gravação, as imagens da situação 40 
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urbanística precária da Rua Sítio Serrote da Rua, objeto do seu Requerimento nº 012/2024 e 41 

enfatizou que já era o quatro (4º) ano de solicitações, quanto a essa demanda, ao Poder Executivo 42 

tanto por outros vereadores quanto por ele mesmo no ano corrente. Solicitou ao secretário de 43 

obras a reparação da travessa vizinha a garagem de “Cabrinha”, ressaltando as dificuldades dos 44 

moradores daquela localidade, como idosos e pessoas com deficiências. Cobrou também ao 45 

secretário de obras a recomposição da iluminação pública da zona rural. Prosseguiu prestando sua 46 

solidariedade à família do senhor Francisco Fernandes Pereira, conhecido como “Chico de 47 

Fernandes”, que nas palavras do vereador, ele foi agricultor e amante das festas de vaquejada. E 48 

também à família do senhor Pedro Cassimiro de Medeiros, conhecido por Pedro João sindicalista, 49 

atuante e defensor das causas sociais da agricultura familiar. Declarou que o senhor Pedro 50 

participou e batalhou, juntamente, com o ele pelo asfaltamento da estrada do Sítio Patrimônio para 51 

beneficiar toda a comunidade da Serra de Santana. Pediu a satisfação à secretária de educação e 52 

ao prefeito municipal sobre a questão dos transportes escolares, enfatizando a problemática que já 53 

vem se arrastando desde o ano de dois mil e vinte um (2021) e pediu o apoio de todos os vereadores 54 

para cobrar soluções ao poder público. Relatou que em suas visitas a algumas mães do município 55 

se deparou com uma criança de dez (10) anos que pediu para o vereador solicitar ao prefeito um 56 

melhor transporte escolar e outra criança de doze (12) anos de idade pediu ares-condicionados 57 

para a Escola Manoel Belmino devido à escola apresentar condições precárias quanto a ventilação 58 

nas salas de aula. E terminou sua fala pedindo providências ao prefeito municipal no quesito 59 

educação. O vereador Rodolfo Guedes dos Santos deu início à sua fala cumprimentando a todos 60 

os presentes e os ouvintes da sessão. Falou sobre o requerimento nº 010/2024 da vereadora 61 

Claudicéia e salientou a importância dos reparos no asfalto a serem feitos na Rua Major Lula Gomes, 62 

bem como a questão de entupimento dos esgotos da mesma rua e pediu providências. Mencionou 63 

também o requerimento nº 012/2024 do vereador Santos Capote, enfatizando a relevância da 64 

restauração da Rua Sítio Serrote da Rua e disse que também já tinha feito a mesma solicitação ao 65 

Poder Público  em gestões passadas. Relatou que na zona urbana do município ainda possui muitas 66 

ruas sem acessibilidade e que recebe reclamações de localidades como Barro Vermelho. Ressaltou 67 

a importância do requerimento nº 005/2024 do vereador Vagton e disse que muitas pessoas não 68 

tem condições para fazer a prevenção contra a raiva bovina através das vacinas e que esse programa 69 

traz benefícios ao homem do campo. E finalizou a sua fala expressando sua solidariedade e 70 

condolências às famílias do senhor Pedro Cassimiro de Medeiros e do senhor Francisco Fernandes 71 

Pereira. O vereador Felipe da Silva iniciou sua fala cumprimentando a todos. Prestou a sua 72 

solidariedade e pesar à família de Chico de Fernandes pelo seu falecimento. Em seguida, explicou 73 

a importância do requerimento de sua autoria. Justificou ao vereador Santos Capote que o trabalho 74 

de reparação da Rua Sítio Serrote da Rua já está no orçamento e se prontificou a repassar as 75 

informações sobre quais ruas no Bairro Tancredo Neves serão contempladas dentro do pacote do 76 

Financiamento à infraestrutura e ao Saneamento (FINISA). Relatou sobre o início da licitação para 77 

as cinco (5) ruas com vias asfálticas, e disse que brevemente as Ruas Manoel Osório e Capitão 78 

Florêncio, dentre outras, estarão asfaltadas beneficiando o tráfego de veículos. Expressou 79 

desaprovação pela reativação do Seguro DPVAT pelo Governo Federal, salientando a situação das 80 

estradas como as vias que ligam os municípios de Cerro Corá/Bodó e Cerro Corá/Currais Novos e 81 

disse que tanto o Governo Federal quanto o Governo Estadual não estão prestando os serviços de 82 
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manutenção dessas estradas. Fez questionamentos sobre a eficácia das medidas aprovadas pelo 83 

Congresso Nacional quanto a reativação de impostos e a manutenção das estradas. Declarou que a 84 

Secretaria Municipal de Esportes estava convidando todos os desportistas para uma reunião, onde 85 

se iniciaria o Campeonato Municipal de Futsal dentro do município nas modalidades masculino e 86 

feminino, e aproveitou para parabenizar a secretaria de esportes. Levantou o questionamento 87 

sobre os estudantes que se deslocam a Currais Novos no período da noite, os quais preferem vir 88 

em pé no ônibus que no outro carro que foi disponibilizado para esses alunos com a finalidade de 89 

resolver a super lotação. O vereador Dedé pediu uma parte e disse que o problema poderia ser 90 

causado por falta de organização da secretaria ou do coordenador; disse que esteve fazendo um 91 

levantamento e constatou essa falta e que deveria ter uma relação da quantidade de pessoas que 92 

vai em cada veículo. O vereador Felipe continuou discorrendo que já tinha sido feita uma reunião 93 

com a secretária de educação para resolver essas questões. Finalizou seu discurso com a questão 94 

sobre os problemas causados pelos serviços da CAERN à população. O vereador Vagton Luiz Silva 95 

de França iniciou sua fala cumprimentando a todos os presentes e os ouvintes da sessão. Expressou 96 

sua gratidão pela audiência do público e pelo momento disponibilizado para a discussão de 97 

assuntos pertinentes à população. Discorreu sobre os requerimentos de sua autoria. Enfatizou a 98 

luta que vem trabalhando para a realização da limpeza e manutenção na localidade Bairro Vermelho 99 

que ainda não possui calçamento. Prosseguiu seu discurso, falando sobre a importância do projeto 100 

de lei, aprovado com unanimidade dos vereadores, o qual se refere à realização de um programa 101 

para a vacinação bovina do município, mas que ainda não teve resposta por parte do Poder 102 

Executivo. Sugeriu por meio de requerimento verbal a secretária de educação, a elaboração de 103 

carteiras de estudantes com a identificação das instituições educacionais, para os alunos que fazem 104 

o translado Cerro Corá/Currais Novos, com a finalidade de uma melhor triagem desses alunos. O 105 

vereador relatou que já começaram as escavações das valas no lixão, e ressaltou a importância do 106 

papel relevante do vereador que fiscaliza os serviços prestados no município. Expressou sua 107 

satisfação quanto ao trabalho realizado Maycon na Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente, 108 

exemplificando a iniciativa de coleta seletiva do lixo, e expressou sua desaprovação quanto ao 109 

comportamento do anterior coordenador dessa mesma secretaria em relação ao trabalho feito por 110 

ele. Pediu a colaboração da população para que fizesse o cadastro quanto a coleta seletiva do lixo 111 

facilitando o trabalho dos coletores. Continuou dizendo que estava com a expectativa de um melhor 112 

funcionamento na secretaria de agricultura apesar de esse ano ser um ano eleitoral com estratégias 113 

políticas. Relatou sobre a problemática dos funcionários do município que estão em desvio de 114 

funções e salientou a necessidade de haver um novo concurso público. Lamentou e prestou sua 115 

solidariedade às famílias dos falecidos, anteriormente citados, e também prestou as suas 116 

condolências à família do senhor Geraldo pelo seu falecimento. Finalizou agradecendo a todos pelo 117 

acolhimento, atenção e audiência. O vereador José Maria Gomes iniciou sua fala cumprimentando 118 

a todos. Prestou solidariedade às famílias enlutadas. Saudou seus amigos “Bibi” e “Dadá” que 119 

estavam presentes na sessão. Relatou que esteve visitando a Escola Estadual Querubina Silveira 120 

onde recebeu reivindicações da vice diretora Alizandra e da secretária Aroni, quanto à falta de 121 

professores de Filosofia, Inglês, Biologia e informática, mas que a documentação necessária para a 122 

vinda de professores que suprissem essa falta, já tinha sido encaminhada a Diretoria Regional de 123 

Educação e Desporto (DIRED) e salientou a importância do serviço público em oferecer serviços de 124 
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qualidade aos jovens estudantes. Pediu apoio aos vereadores da bancada do Governo que busquem 125 

juntos a seus deputados soluções para resolver o mais rápido possível essa situação. O vereador 126 

Santos solicitou uma parte e sugeriu que todos os vereadores se unissem para assinar um ofício 127 

coletivo endereçado ao Governo do Estado do RN e a Secretaria de Educação do Estado para cobrar 128 

soluções. O vereador Dedé concordou com a sugestão do vereador Santos e aproveitou para 129 

agradecer o acolhimento que teve na escola. Articulou sobre o conteúdo de dois (2) requerimentos 130 

que ainda serão apresentados em sessão posterior, e que se tratam da economia de recursos do 131 

FINISA, onde estão ocorrendo as licitações e que a economia feita nessas licitações sejam 132 

destinadas à pavimentação das comunidades Sítio Casa Velha e Ipueiras, bem como a solicitação 133 

ao prefeito de firmar  uma parceria com a entidade Serviço Social do Transporte e serviço Nacional 134 

de Aprendizagem do transporte (SET SENAT), com o objetivo de oferecer cursos de máquina 135 

pesada para os jovens do município. Declarou que no município há muitos jovens capazes, mas sem 136 

qualificação necessária nessa área. Desejou boas-vindas ao novo secretário da Secretaria de 137 

Agricultura o senhor Paulo Cosme e elogiou o seu trabalho. Afirmou que o ex-secretário destratava 138 

a população e que teve a oportunidade de visitá-lo, mas foi igualmente destratado, e enfatizou que 139 

ele era uma pessoa sem escrúpulos. Disse que a Secretaria de Agricultura era a que apresentava 140 

mais problemas e denúncias e que estava apostando todas as suas fichas no trabalho a ser realizado 141 

pelo novo secretário; e complementou afirmando que estaria presente, buscando informações 142 

sobre os serviços executados. O vereador Vagton Luiz Silva de França foi convocado a assumir a 143 

presidência da sessão e justificou a ausência do vereador João Maria Alexandre por motivos de 144 

saúde, logo, em seguida, deu início à ordem do dia. Na ordem do dia, o presidente Vagton Luiz Silva 145 

de França pôs em discussão e votação:  Requerimento nº 004/2024 do Gabinete do vereador 146 

Felipe da Silva, o qual foi aprovado pela unanimidade dos vereadores presentes; Requerimento nº 147 

012/2024 do Gabinete do Vereador Francisco de Assis dos Santos, o qual foi aprovado pela 148 

unanimidade dos vereadores presentes; Requerimento nº 004/2024 do Gabinete do Vereador 149 

Vagton Luiz Silva de França, o qual foi aprovado pela unanimidade dos vereadores presentes; 150 

Requerimento nº 005/2024 do Gabinete do Vereador Vagton Luiz Silva De França, o qual foi 151 

aprovado pela unanimidade dos vereadores presentes; Requerimento Verbal do Gabinete do 152 

vereador Vagton Luiz Silva de França, o qual foi aprovado pela unanimidade dos vereadores 153 

presentes;   Moção de Pesar nº 001/2024 do Gabinete do Vereador Francisco de Assis dos Santos, 154 

o qual foi aprovado pela unanimidade dos vereadores presentes; Moção de Pesar nº 002/2024 do 155 

Gabinete do Vereador Francisco de Assis dos Santos , o qual foi aprovado pela unanimidade dos 156 

vereadores presentes. Dando início às considerações finais, todos os vereadores presentes fizeram 157 

uso de seus dois minutos finais. Não havendo mais nada a ser tratado, o presidente Vagton Luiz 158 

Silva de França deu por encerrada a presente sessão, agradeceu a presença de todos e convidou 159 

para a próxima sessão ordinária a ser realizada no dia dezoito (18) de abril. E, para constar, foi 160 

lavrada a presente ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada pelos vereadores da 161 

Câmara Municipal de Cerro Corá/RN. 162 

 163 
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